

Wir, das sind Norbert, Lena, Andrea, Yvonne, Marie und Julian. Norbert ist seit mehreren Jahren im Sport unterwegs und oft auf Mehrtagesritten anzutreffen, mit seiner tollen Stute bildet er ein hervorragendes Team.

Lena hat schon vor längeren Jahren in den Sport geschnuppert, als Trosserin und Helferin ist sie seit ein paar Jahren selbst auf der kurzen Strecke (noch) unterwegs.

Andrea ist seit 1994 immer mal wieder irgendwo auf einem Ritt zu sehen, früher als aktive Reiterin, als Helferin und als Trosserin (auch international bis \*\*\*).

Yvonne ist schon als Teenager mit dem Distanzreiten in Kontakt gekommen und reitet wie Lena bereits auf der kurzen Strecke. Auch sie möchte zukünftig mehr Kilometer angehen.

Marie ist unsere „Jüngste“ und hat ihren ersten Ritt absolviert. Ihr Ziel ist es zeitnah auf die lange Strecke zu kommen.

Julian ist Vielen im Rheinland als ruhige Seele und als Helfer bekannt. Er kümmert sich um unsere Website und Social Media und wird auch am Ritt-Tag fleißig mit anpacken.

